

L'arbre de la Laïcité

Je me promenais dans les champs,
Et je me suis retrouvé devant une forêt.
J'ai vu un bananier et un manguier
Échanger sur la Laïcité.
J'avais et j'ai vu un palmier qui me parlait
D'hommes qui tronçonnaient la forêt.
Plus loin je rencontrais un sophora
Qui exprimait sa joie
Parce qu'il vivait dans une forêt
Dans laquelle régnait l'égalité.
Tout à coup, j'aperçus une lumière,
Je m'approchais et je découvris une clairière
Dans laquelle se trouvait une école de colombes,
Loin de toutes les bombes.
La vénérable Madame Érable
Demandait à ses élèves
De sortir de leur cartable
Leur cahier de vivre ensemble
Et leurs encriers de sève.
Et dans cette école de la Paix
Vivaient Liberté et Fraternité
Grâce à la tolérance des différentes racines de leurs origines.

Les élèves de CM2

